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開会 午後３時００分 
加藤委員長 

只今から平成２９年第８回土岐市教育委員会定例会を開会いたします。 
日程第１ 会議録署名委員の指名を行います。 
会議録署名委員は、会議規則第１７条第２項の規定により委員長において

齋木寛治君を指名いたします。 
次に、日程第２ 平成２９年第７回土岐市教育委員会定例会会議録の内容 

について 承認を求めます。 
会議録の内容については、ご異議ありませんか。 

委員一同 
異議なし。 

加藤委員長 
異議なしと認めます。 

加藤委員長 

  次に、日程第３ 議第１６号 専決処分の報告及び承認について 専第３

号 土岐市体育館設置及び管理に関する条例の一部を改正する条例について    

を議題といたします。 
それでは本件について、事務局の説明を求めます。 

小野スポーツ振興課長 

 

  ＜資料にて説明＞ 

 

加藤委員長 

  これより質疑・討論を行います。 

質疑・討論はありませんか。 

伊藤委員 

  これは、いつから使えないのか、あるいはもう既に使えないのかどちらで

すか。 

小野スポーツ振興課長 

  平成２９年１２月までは、廃止する予定です。 

伊藤委員 

  逆にそれまでは使うことができるのですか。 

小野スポーツ振興課長 

  利用できます。 

伊藤委員 

  定期的に利用されていたグループや団体さんは土岐津体育館を使ってもら



えるようになっているのですか。 

小野スポーツ振興課長 

  定期的に利用していた団体は１団体でしたので、その団体には事前にその

話をして、土岐津体育館を利用できるよう手配はしております。 

伊藤委員 

  わかりました。 

加藤委員長 

他に、質疑・討論はありませんか。 
なければ質疑・討論を終結いたします。続いて採決を行います。 
日程第３ 議第１６号 専決処分の報告及び承認について 専第３号 土岐

市体育館設置及び管理に関する条例の一部を改正する条例については、原案の

とおり可決する事にご異議ありませんか。 
委員一同 

  異議なし 
加藤委員長 

ご異議がないようですので、日程第３ 議第１６号 専決処分の報告及び承

認について 専第３号 土岐市体育館設置及び管理に関する条例の一部を改

正する条例については、原案のとおり可決する事に決しました。 
次に、日程第４ 議第１７号 専決処分の報告及び承認について 専第４号 

市職員の人事異動ついて を議題といたします。本件について事務局の説明を

求めます。 
太田庶務課長 

 

＜資料にて説明＞ 

 

加藤委員長 

  これより質疑・討論を行います。質疑・討論はありませんか。 

伊藤委員 

  退職の理由は何ですか。 

水野給食センター所長 

  特に聞いておりませんが、新しい職場が見つかったということであります。 

伊藤委員 

  定年退職ではないということですね。何かトラブルがあったということは

無いですか。 

水野給食センター所長 

  トラブルがあったということは聞いておりません。この方につきましては



１１年間お勤めいただきました。 

伊藤委員 

  給食センターの職員が足りないから今後、民間事業者に委託するといった

お話がありましたが、そのことと、この技能員さんの退職は何か関係があり

ますか。 

水野給食センター所長 

  関係ございません。この職員から退職の話を聞いたのは、委託の件を公表

する前でしたので関係は無いと思います。 

伊藤委員 

  先回の委員会で、職員がだんだん減っていることが委託の要因となってい

るといった話があったと思います。定年退職でもない方が退職したいと言わ

れたことについて給食センターはどんな対応をされましたか。 

  退職を引き留めるとか、センター自体に何か問題があるのか検討し、その

問題に対し是正をする等対策を講じないとどんどん辞められる方が増えてし

まい委託せざるを得ない状態となってしまうと思います。「辞めます」「はい

そうですか」では雇い主側としては対応が怠慢だと思います。辞めることに

ついて、それが本当にやむを得ないことなのか所長として納得してのことで

したか。 

水野給食センター所長 

  退職についての話は聞きました。その時すでに次の就職先が決まっており

ました。本人は７月末よりもっと早い段階での退職を希望されてみえました

が、１学期末までは何とか勤めていただきたいとお話をして退職時期を延ば

していただいた状況でございます。 

山田教育長 

  退職辞令は、わたくしが交付しました。私も退職について若干懸念もござ

いましたので交付後、本人とじっくりお話しました。その中で、伊藤委員が

心配されていたことは見当たらず自己都合であることをはっきりおっしゃい

ました。逆に他の方に負担をかけてしまうことを恐縮されておられたので私

も納得してお帰りいただいた次第でございますので、今回のことにつきまし

てはご理解いただきたいと思います。 

伊藤委員 

  この方が辞められた後の補充はどうしますか。 

水野給食センター所長 

  正規職員の退職補充については日日雇用職員での対応としております。 

  現在募集中ですが、今のところ応募が無い状況でございます。 

加藤委員長 



他に、質疑・討論はありませんか。 

なければ質疑・討論を終結いたします。 

続いて採決を行います。 

議第１７号 専決処分の報告及び承認について 専第４号 市職員の人事

異動ついて、は原案のとおり可決する事にご異議ありませんか。 

委員一同 

  異議なし 

加藤委員長 

ご異議がないようですので、議第１７号 専決処分の報告及び承認について

専第３号 市職員の人事異動ついて、は原案のとおり可決する事に決しました。 

続いて、日程第５ 報第３号 土岐市嘱託員の委嘱について を議題といた

します。本件について、事務局の説明を求めます。 

太田庶務課長 

 

  ＜資料にて説明＞ 

 

加藤委員長 

これより質疑・討論を行います。質疑・討論はありませんか。 

伊藤委員 

  ＡＬＴについて、１年間という決まりがあるのか、他に何か理由があるの

か、この３人の方が決定した経緯をお聞かせください。 

橋本教育次長兼学校教育課長 

  ＡＬＴについて土岐市ではＪＥＴプログラムと申しまして、専門的な機関

が斡旋するプログラムに即して行っております。議案の１番上の者が３年目、

２段目の者が２年目、３番目の者が１年目となっております。 

  ＪＥＴプログラムが３年を基本とした契約になっておりますし、学校側も

一斉に変わってしまうと支障が出ますのでそういったことの無いよう委嘱は

毎年ですが３年でうまくローテーションできるよう配置しております。 

山田教育長 

  ＪＥＴプログラムにつきましては、原則３年で、５年まで延長できる規約

となっております。５年を経過した者については更新できません。今までも

ほぼ３年で帰国する形であったと思います。中には自己都合で１年で帰国し

た者もおりますので原則１年契約の形をとっております。  

伊藤委員 

  １番下に表示している方が初めての方ということでよろしいですか。 

橋本教育次長兼学校教育課長 



  そういうことであります。 

伊藤委員 

  先回、委嘱を行った際にＡＬＴの方にご挨拶をいただいた記憶があります

が、今回はあるのでしょうか。 

可知事務局長 

  この後の協議会で予定しております。 

伊藤委員長 

  岐阜聖徳学園大学の秋山先生は、前任の先生と同じ大学の先生ですか。 

太田庶務課長 

  前任の先生が人事異動により転出され、その職に転入された同じ大学の先

生です。 

加藤委員長 

  他に、質疑・討論はありませんか。 

なければ質疑・討論を終結いたします。 

それでは、日程第５ 報第３号 土岐市嘱託員の委嘱について は、ご承知

おきいただきますようお願いいたします。 

続いて、日程第６ 教育長報告 をお願いいたします。 

山田教育長 

 

  ＜報告＞ 

 

加藤委員長 

只今、教育長から報告のありました事項に関し、質疑等はござ

いませんか。 

これで、本日の日程全部を終了しました。 

これをもって、平成２９年 第８回 土岐市教育委員会定例会

を閉会いたします。 

  

閉 会 午後３時４０分  
 
 


